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「はりま姫路総合医療センター」院外処方せんについてお知らせ 
 

拝啓 先生方におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。 

平素より当会へのご理解、ご協力いただき、厚く御礼申し上げます。 

また、お忙しい中、6/24 配信の「広域病院に対する相談・質問アンケート」にご

回答いただきありがとうございます。 

アンケートの返信内容について、以下の 3点のみ取り急ぎお知らせいたします。 

 

① インスリン注射を含む処方せんの使用単位数の記載について、小数点以下が

記載されていないケースがあります。医療機関には情報提供し、システムを

改善（主な処方元となる糖尿病・内分泌内科に伝え、HD 製剤についてはフ

リーコメント（手入力）へ変更）していただきましたが、すべての患者様に

対応するまでに時間を要します。 

ペンタイプに関しては HD（ハーフドーズ）対応のインスリンの処方、 

カートリッジタイプでは HD 対応の万年筆型注入器を使用の患者様への処

方に注意が必要です。 

患者様から使用単位数を慎重に聞き取っていただき、疑義が生じた際は、

必ず疑義照会を行ってください。 

② 当該医療機関の採用品目は、当会ＨＰにも掲載しております。また、7 月に

入って、病院の HP にも掲載されました。ご確認をお願い致します。 

病院ホームページ 

> https://hgmc.hyogo.jp/department/drug.html 

> 保険薬局さん向けのページ 

> https://hgmc.hyogo.jp/medical/insurance_pharmacy.html 

③ 後発医薬品の先発医薬品変更については、「事前同意プロトコル 4-⑤ 成

分名が同一の銘柄変更」として対応いただくよう、現在、検討頂いており

ます。いましばらく、これまで通り「疑義照会」で対応くださいますよう

お願い致します。 

以上 よろしくお願い申し上げます。 


